

Festabend

125 Jahre Soldatenkameradschaft Hetzles

Den Auftakt zu den Feierlichkeiten zum 125jährigen Gründungsfest der Soldatenkameradschaft Hetzles bildete ein Festabend im vollbesetzten und festlich geschmückten Saal beim Vereinslokal Schwarzer Adler. Die gleichzeitig im Saal stattfindende Ausstellung historischer Vereinsgegenstände fand großes Interesse bei den anwesenden Gästen. Ausgestellt wurden unter anderem die noch sehr gut erhaltene Gründungsurkunde aus dem Jahr 1899, das Gründungsbild sowie die Bilder von den Gefallenen, Vermissten und den Heimkehrern der Gemeinde Hetzles beider Weltkriege. Zu Beginn spielte die Blaskapelle Hetzles zünftig zur Unterhaltung auf. Vorstand Michael Schmitt konnte neben vielen Mitgliedern mit Familien auch zahlreiche Ehrengäste begrüßen.

Ganz besonders freute man sich über den Besuch des BSB Präsidenten Oberst a.D. Richard Drexl mit Gattin sowie über den Ehrenbezirksvorsitzenden Dr. Klaus-Dieter Nitzsche.

Des Weiteren waren 1. Bürgermeister Michael Bayer, die gesamte Kreisvorstandschaft mit Roland Schäfer an der Spitze, Ehrenvorstand und Ehrenkreisvorsitzender Wolfgang Schmitt sowie Abordnungen unserer Patenvereine aus Poxdorf mit ihren 1. Vorstand Paul Steins und aus Neunkirchen am Brand mit 1. Vorstand Robert Krauthöfer anwesend.

Höhepunkt des Abends war die Verleihung des BSB Fahnenbandes durch Präsident Richard Drexl. Nachdem sich alle Gäste von den Plätzen erhoben hatten, konnte der Präsident das Fahnenband an unserer Fahne anbringen.

Neben zahlreichen Grußworten und Glückwünschen der Ehrengäste standen auch Ehrungen auf dem Programm.

1. Vorsitzender Michael Schmitt erhielt aus den Händen vom Kreisvorsitzenden Roland Schäfer und Präsident Richard Drexl für sein großes Engagement als Vorstand und stellv. Kreisvorsitzender das Große Verdienstkreuz am Bande.

Die Kameraden unserer Fahnenabordnung Michael Frosch, Thomas Lodes und Christoph Schmidlein erhielten das bronzene Fahnenträgerabzeichen.

Im Auftrag des Volksbundes Deutscher Kriegsgräberfürsorge konnten durch Dr. Klaus-Dieter Nitzsche mehrere Kameraden für langjährige Sammeltätigkeit ausgezeichnet werden.

Rudolf Maier erhielt für 40 Jahre die weißgoldene Verdienstspange mit der Zahl "40".

Erwin Fuchs erhielt für über 35 Jahre die silberne "Dr. Friedrich Joseph Haass Medaille" und Michael Schmitt die silberne Ehrennadel für 35 Jahre.

Georg Trautner erhielt die silberne Verdienstspange für 10 Jahre und Martin Schmidlein wurde mit der bronzenen Verdienstspange ausgezeichnet.

Die Kriegsgräber-Haussammlung wird jedes Jahr an Allerheiligen von 10 Kameraden der SK-Hetzles durchgeführt mit einem stolzen Ergebnis von über 2 Euro pro Einwohner von Hetzles und Honings.

Präsident Richard Drexel mit Gattin, Ehrenbezirksvorsitzender Dr. Klaus-Dieter Nitzsche, Kreisvorsitzender Roland Schäfer, Ehrenvorstand Wolfgang Schmitt mit Gattin und Ehrenmitglied Alfons Schmidlein erhielten als Dank kleine Präsente einheimischer Spezialitäten.

Mit dem Soldatenspruch "In Treue fest" beschloss Vorstand Michael Schmitt den Festabend und wünschte allen Gästen noch kameradschaftliche Stunden.

Zu den Bildern:

Bild 1 von links:

2. Vorstand Martin Schmidlein,
die Fahnenabordnung mit Fahne:

Christoph Schmidlein, Thomas Lodes, Frosch Michael,
Ehrenvorstand der Soldatenkameradschaft und Ehrenvorsitzender des
Kreisverbandes Forchheim Wolfgang Schmitt

1. Vorstand Michael Schmitt, BSB Präsidenten Oberst a.D. Richard Drexel

Bild 2 von links:

2. Vorstand Martin Schmidlein, 1. Bürgermeister Michael Bayer,
BSB Präsidenten Oberst a.D. Richard Drexel mit Gattin,

1. Vorstand Michael Schmitt

Bild 3 von links:

Martin Schmidlein, Georg Trautner, Rudolf Maier, Erwin Fuchs,
Michael Schmitt, Ehrenbezirksvorsitzender Dr. Klaus-Dieter Nitzsche